

Dr. Tony B. Watlington Sr., Ed.D.
Superintendente

5 de septiembre de 2023

Estimadas familias del Distrito Escolar de Filadelfia:

Hoy, cientos de líderes escolares, miles de maestros y todo el personal de apoyo del Distrito Escolar de Filadelfia están tocando la campana del año escolar 2023-2024. No podría estar más encantado de darles la bienvenida a las aulas a los estudiantes. Y estoy extremadamente orgulloso del trabajo que hemos realizado juntos este verano para ayudar a que los estudiantes y las familias tengan una experiencia excelente en las escuelas, en las aulas y en su interacción con el Distrito en general. Al comenzar el año, pueden esperar varias cosas nuevas e interesantes que creemos serán beneficiosas para ustedes y sus estudiantes:

Visión renovada para el Distrito Escolar de Filadelfia

La primavera pasada, presenté [Acelerar Filadelfia](#), el nuevo plan estratégico e itinerario del Distrito para atender a los estudiantes, el personal y la comunidad durante los próximos cinco años. El plan marca el comienzo de una nueva era para el Distrito al establecer una misión, visión y teoría de acción renovadas, además de establecer 62 medidas estratégicas que tomaremos durante los próximos cinco años. Estamos actuando con rapidez y vamos a inaugurar 37 de esas medidas este año escolar. Los invito a visitar el [sitio web del Plan Estratégico](#), donde podrán ver el plan en su totalidad, además de algunas de las estrategias que ya se han implementado (incluidos los nuevos sitios web y recursos educativos que se explican a continuación) y otras que están en desarrollo para este año:

- Desarrollo de un Plan Maestro de Instalaciones para mejorar significativamente la seguridad y eficiencia de nuestros edificios escolares.
- Medidas de seguridad personal mejoradas en las escuelas, incluidas vías seguras ampliadas, nuevas cámaras de seguridad y tecnología de detección mínimamente invasiva de armas en las escuelas intermedias.
- Establecimiento de un grupo asesor de padres y encargados que interactúe regularmente conmigo y con mi liderazgo.
- Implementación gradual de tutorías de alto impacto para ayudar a acelerar el rendimiento académico.
- Lanzamiento de un sistema de comunicación bidireccional con capacidades multilingües para mejorar la comunicación con las familias y la comunidad.

Nuevos recursos educativos básicos

Durante la primavera y el verano, hemos compartido que a partir de este año escolar, el Distrito está implementando nuevos recursos de matemáticas para K a 12 de alta calidad y alineados con los estándares que están diseñados para complementar nuestro plan de estudios de matemáticas. Gracias en gran parte a los comentarios proporcionados por muchos padres del Distrito, seleccionamos Imagine Learning LLC/Illustrative Mathematics como el proveedor que proporcionará los nuevos recursos. Maestros, directores y cientos de padres han sido capacitados y orientados para usar estos nuevos recursos, y estoy

entusiasmado de verlos en práctica este año. Para más información, visite nuestro [sitio web sobre el currículo](#).

Sitio web actualizado

La página de inicio del Distrito y todos los sitios web de apoyo académico y estudiantil se han actualizado para que sean más claros y fáciles de usar. Los diseños de las páginas se han simplificado en una plantilla uniforme, el contenido de las páginas se ha reescrito para facilitar la comprensión y se han agregado centros para estudiantes y familias, con el objetivo de ayudarle a encontrar la información que necesita más rápidamente. Asegúrese de visitar el sitio en www.philasd.org.

Por supuesto, la mejor manera de comenzar un nuevo año escolar es presentarse el primer día. La asistencia diaria a la escuela es fundamental para el éxito académico y el bienestar socioemocional de los estudiantes. El año pasado, la asistencia de maestros y estudiantes aumentó y el número de deserciones estudiantiles disminuyó. ¡Mantengamos ese impulso positivo en el año escolar 2023-2024!

De hecho, hoy marca el comienzo de un futuro muy prometedor para la comunidad del Distrito Escolar de Filadelfia, uno en el que los niños de Filadelfia estarán adecuadamente preparados para imaginar y realizar cualquier futuro que deseen. ¡Es una visión ambiciosa, pero muy factible si continuamos intentándolo juntos!

En colaboración,



Tony B. Watlington Sr., Ed.D.
Superintendente
El Distrito Escolar de Filadelfia